



La Fuerza Pública custodió la casa de la sospechosa a la espera de la orden de un juez para que el OIJ procediera a allanarla y a buscar el arma usada en el asesinato. JULIO SEGURA

BEBEDERO DE CAÑAS

Mujer asesina a su compañero de dos balazos en vía pública

📍 Paciente entró delicado al centro médico de Cañas, donde murió

Hugo Solano y Julio Segura
Redactor y corresponsal

CAÑAS. Una mujer de 53 años fue detenida como sospechosa de asesinar a su compañero sentimental, la tarde de ayer, en una vía pública de Bebedero de Cañas, Guanacaste.

El fallecido fue identificado como Olman Baquiano Centeno, nicaragüense, de 32 años.

El individuo recibió dos disparos en el abdomen por parte de la mujer, con quien discutió a eso de las 2:15 p. m.

De acuerdo con Jorge Jiménez, despachador de la Cruz Roja, el servicio 9-1-1 les informó de un herido de bala en Bebedero. Cuando la ambulancia llegó al sitio, ubicado 125 al sur del salón La Pista, encontró al paciente baleado en el abdomen.

El socorrista Wilberth Pérez trasladó al herido en condición delicada hasta el Centro de Atención Integral en Salud (CAIS) de Cañas, en donde, a las 2:50 p. m., lo declararon fallecido.

Pérez indicó que al hombre lo encontraron bocabajo en un callejón y tenía al menos dos balazos, por lo que lo trasladaron delicado al centro médico.

Según testigos, se oyeron varios disparos y al salir vieron a la mujer alejarse y al hombre que caminó unos 25 metros herido y luego se desplomó.

Como sospechosa se detuvo a la compañera del sujeto, de apellido Montes, quien está a la orden de la Fiscalía de Cañas.

Ella se había retirado a su casa, que queda a unos 150 metros de donde ocurrió el suceso, al otro lado de un puente de hamaca sobre el río Bebedero. Cuando la Policía llegó a su casa y le dijo que era requerida por un homicidio, la mujer se fue con ellos y quedó a las órdenes del Organismo de Investigación Judicial (OIJ).

El jefe de la Fuerza Pública de Guanacaste, Daniel Calderón, in-

formó de que ya la pareja tenía antecedentes por casos de violencia doméstica contra la mujer, pero, aunque la Policía había ido varias veces a la casa, ella no había formalizado las denuncias.

Ayer, a las 6 p. m., se estaba a la espera de la orden de un juez para que el OIJ allanara la casa y se intentara localizar el arma de fuego usada en el crimen.

Muerte entre parejas. Este año, varios ha habido varios homicidios por discusiones entre parejas. En enero, falleció Daysi Centeno Montoya, asesinada por su compañero, en Corales de Limón.

En febrero, se registró el deceso de Stephanie Sánchez Vásquez, de 22 años, baleada por su compañero, en Roxana de Pococí. También, en barrio Santa Rita de Alajuela, un menor fue detenido esta semana por sospechas de asesinar a su novia de 14 años, Kimberly Johanna Solís Arce.

Otra víctima de su pareja fue Alejandra Jiménez Torres, de 23 años, ultimada el 18 de febrero. La Policía detuvo al compañero, de apellido, Palermo por el hecho. ■